



Protokollauszug

aus der
20. öffentliche/nichtöffentliche Sitzung des Ausschusses für Gesundheit
und Soziales
vom 20.09.2005

öffentlich

Top 2 Mitteilungen der Verwaltung

zur Kenntnis genommen

Frau Müller informiert, dass die städtische Suchtkonferenz, die ursprünglich am 21.09.2005 stattfinden sollte, erst im Frühjahr 2006 durchgeführt wird, da zum gleichen Termin bereits die Landessuchtkonferenz stattfindet.

Zur städtischen Suchtkonferenz wird bereits eine Auswertung der Landessuchtkonferenz sowie eine Auswertung der Befragung Jugendlicher vorliegen.

Frau Müller bittet um die Bereitschaftserklärung eines Ausschussmitgliedes für die Mitarbeit Arbeitskreis Sucht.

Frau Basekow erklärt sich bereit, im Arbeitskreis mitzuwirken.